

枯葉が舞い、冬の到来を感じる季節となりました。先日の学習発表会は、お忙しい中ご参観くださり、ありがとうございました。

早いもので、2学期の終盤を迎えます。一日一日、一時間一時間の授業を大切にして、学習面・生活面ともにしっかりとまとめをしていきたいと思ひます。ご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

学習発表会 11月18日(土)

久しぶりに全学年体育館で実施しました。参観者の人数制限もなく、来賓をお招きすることも出来ました。当日は体調を崩して欠席した児童がいてたいへん残念でしたが、どの学年も限られた時間の中で一生懸命に準備や練習に取り組み、学習の成果をしっかりと発揮することができました。



1年生 ほしのふるさとはる なつ あき ふゆ



2年生 まおうのともだち



3年生 Let's sing! Let's play!



4年生 笑点 ～美星小2023～



5年生 カケル ～まだ見ぬ先へ～



6年生 星の王子さま 美星町にやってきた
～星を守ろう! スタープロジェクト～

移動式プラネタリウム

井原市地域おこし協力隊（美星地区担当）の方にお世話になり、美星幼稚園児と2年生、3年生、特別支援学級の児童が移動式プラネタリウムを体験しました。直径5mのドームを設置し、中に入ってプラネタリウムを見ました。今この季節の星空についての説明を受け、子どもたちは、星空に思いを馳せていました。



九九マスター大作戦

2年生の子どもたちが「かけ算九九」を覚えることを目的に、更生保護女性会の皆さんにご協力いただき、「九九マスター大作戦」に取り組んでいます。九九の各段を詰まらずに3回言うことができればクリアとし、全段クリアできたら「九九マスター合格証」を授与します。更生保護女性会の皆さんに聞いていただくことで、意欲的に取り組んでいます。2年生の子どもたちには、がんばって合格してほしいと思います。



善行少年表彰

5年生と6年生が井原警察署から「善行少年」の表彰を受けました。「美星っ子夢フェスティバル（夢フェス）」の取組を評価していただきました。今年は4年ぶりに地域の方に来ていただき、楽しんでいただくことができました。5年生、6年生の児童にとって大きな自信になりました。夢フェスについては、来年度に向けて行い方を検討しているところです。子どもたちにとって、よりよい行い方を考えていきたいと思っています。



インフルエンザの予防について

インフルエンザが猛威を振っています。12月は2学期のまとめの大事な時期です。体調管理に心がけて、乗り切っていきたいと思います。

*インフルエンザ感染を防ぐポイント

- 手洗い
- 規則正しい生活とバランスのよい食事
- ワクチンを接種する
- マスクを適切につける
- 部屋を加湿する
- 外出をひかえる
- など